



TRASCENDIÓ

Que la presidenta **Claudia Sheinbaum** regresó hoy a sus conferencias en Palacio, luego de celebrar la del viernes en Morelos, aunque quizás la nota se dé por la noche, cuando reciba a la plana mayor de la 4T para dar los últimos toques a la reforma electoral que presentará en breve; están convocados a la cita la titular de Segob, **Rosa Icela Rodríguez**; los líderes parlamentarios **Ricardo Monreal** y **Adán Augusto López**; el encargado de la comisión sobre el tema, **Pablo Gómez**, y la consejera jurídica, **Esthela Damián**. Por cierto, la mandataria retrasó su conferencia, que comenzará a las 9:00 horas. ¿Alguna llamada de primer nivel?

Que siguiendo con la reforma electoral, el Consejo General del INE entregará hacia el mediodía de hoy su lista de propuestas sobre el tema a la comisión presidencial que encabeza **Pablo Gómez**. Este fin de semana los ánimos entre consejeros se serenaron luego de varias peticiones y ajustes, el sistema que propuso la Secretaría Ejecutiva redujo los enredos y el ánimo de conciliar, que parecía extinto, volvió a la mesa. Hubo batallas perdidas como la de regular a las corcholatas y, de lo que se logró, veremos si algo se salvó del archivo de

quejas, sugerencias y asuntos “sin importancia” de la 4T.

Que el inicio de año llegó con buenas noticias para tierras purépechas, pues el IMSS, a cargo de **Zoé Robledo**, realizará una inversión de 660 millones de pesos para ampliar la atención en el Hospital General de Zona 12 y construir una Unidad de Medicina Familiar Plus, todo como parte del Plan Michoacán por la Paz y la Justicia, que permitirá también generar apoyos para que las mujeres que deseen incorporarse a las actividades laborales cuenten con cuidados profesionales para sus hijos.

Que la alcaldesa de Acapulco, **Abelina López**, será tema de conversación en la Suprema Corte de Justicia de la Nación y no por su collar “de acero” de más de 200 mil pesos, sino porque esta semana el máximo tribunal que encabeza **Hugo Aguilar Ortiz** definirá si se mantienen vigentes las suspensiones que han evitado hasta ahora que se le revoque el mandato a la funcionaria y se le audite por un presunto manejo irregular de 898 millones de pesos. Tres ministros proponen dejar vivas las medidas cautelares, pero a ver qué dicen los demás. —